

rageuse. La seule chose qui lui pesât, c'était de ne pouvoir participer à la sainte communion, à cause de ses continuels vomissements. Elle reçut néanmoins le saint viatique, d'une manière miraculeuse : elle pria le prêtre qui lui administrait les derniers sacrements d'approcher du moins de son cœur la sainte Eucharistie, puisqu'elle ne pouvait la recevoir : ce qui eut lieu ; mais l'hostie, échappée des mains du prêtre, pénétra dans la poitrine de la vierge séraphique, dont un sourire céleste annonça la douce présence de l'Époux dans son cœur, et le bonheur du départ pour la sainte patrie, en 1340. Elle avait 70 ans.—(BRÉVIAIRE.)

Ses dépouilles mortelles furent déposées dans l'église de son couvent. La réalité de plusieurs miracles, opérés par son intercession, ayant été prouvée, Benoît XIII la béatifia, en 1729, et Clément XII acheva le procès de sa canonisation. Ses reliques sont toujours vénérées à Florence.

A Rome, l'église Saint-Marcel conserve une de ses côtes, et celle des Mantellates possède les os de l'une de ses jambes.

Réflexion. Le Dieu d'amour franchit tous les obstacles pour pénétrer dans un cœur qui brûle de lui.

NOUVELLES DE ROME.

On écrit de Rome à l'*Echo religieux des Pyrénées*, en date du 8 mai.

« Nous sommes menacé de voir prochainement se rompre les relations diplomatiques entre le Saint-Siège et la France. Ce n'est plus un secret pour personne que le cardinal Jacobini, secrétaire d'Etat, prépare une note pour le gouvernement français ; ce qui, en style diplomatique, veut dire que cette note est déjà faite et envoyée. La décision du Conseil d'Etat, concernant le traitement des ministres du culte catholique, est un premier coup de canif dans le Concordat.

La *Liberta cattolica* de Naples rapporte que le miracle annuel de saint Janvier s'est renouvelé dans cette ville le 5 mai. Au bout d'une heure de prières, le sang s'est liquéfié en partie.

Le lendemain, dimanche, il s'est peu à peu liquéfié tout entier.

Enfin, le lundi 7, il a été retrouvé solidifié complètement dans la chapelle du Trésor. Au bout d'une minute de prières, il était de nouveau complètement liquéfié.

Le 6 mai, le directeur du *Journal de Rome*, à Rome, a été admis à une audience particulière par le souverain Pontife, qui a, pour la presse catholique, une sorte de prédilection. Sa Sainteté veut que, sur le terrain de la polémique quotidienne, l'Eglise soit aussi fortement armée que la Révolution.